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Umweltausschuss Land Schleswig Holstein 
Vors. MdL Frauke Tengler 
 
 
 
Sehr geehrte Frau Tengler, 
 
schon ein paar Mal, haben wir uns über Problematik, der geplanten 110KV Freileitung 
zwischen Breklum und Flensburg, von E ON Netz unterhalten. Gerne würden nun die 
Sprecher, der Interessen Gemeinschaft Erdkabel (IGE), den Landtagsfraktionen eine 
Alternative dazu vorstellen. 
Der Umweltausschuss, als zuständiger Fachausschuss, ist sicher das geeignete Forum dazu. 
 
Hiermit möchte ich Sie, im Namen der Mitglieder der IGE, bitten uns während einer 
Umweltausschusssitzung, ein kurzes Statement zu gewähren. Wir würden gerne unser Ziel, 
die Verlegung eines Erdkabels, erläutern und mit Ihnen diskutieren.  
Die IGE hat in Zusammenarbeit mit Fa. GEO mbH aus Enge-Sande, mittlerweile schon auf 
fast dem ganzen geplanten Trassenverlauf die Zustimmung der Landeigentümer, zur 
Verlegung eines Erdkabels.  
E ON Netz wird das mit einer Freileitung nicht schaffen. Die Ablehnung in der Bevölkerung 
ist zu groß. 
Über eine positive Antwort, würden wir uns sehr freuen. 
 
 
Im Namen der IGE,  
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